

あしはな

令和4年度 南郷中学校入学おめでとう！！

編集発行
文化委員会

1年1組

祝入学式

平成22年度第64回卒業生



1年2組

祝入学式

平成22年度第64回卒業生



1年3組

祝入学式

平成22年度第64回卒業生



令和四年度 転任・新任の
先生方のコメントを紹介します。

先生方のコメントを紹介します。

お名前（敬称略）

① 前任校

② 担当学年・教科・部活動

③ 趣味・特技など

④ 一言

【岩坂 幸美】

① 日南市立鵜戸小中学校 ② 教頭

③ 庭木や草花の手入れ、お月様を見

めること

④ 平成三年から平成七年まで南郷中学校で英語を教えていました。勤務当初から二〇年の年月が流れ、当時在籍していた生徒たちの子供が中学生になつていて、感慨深いものがあります。新任式で校歌を聞いたとき、原点に立ち返った清々しい気持ちになりました。感謝の気持ちを忘れず、生き生きと仕事に打ち込んでいきたいと思っております。よろしくお願ひします。

【金丸 千鶴子】

① 日南市立油津中学校

② 一年・国語 ③ 読書

④ 久しぶりの一年生です。パワフルな彼らと楽しく授業をしていくことが思

います。よろしくお願ひします。

【時任 貴】

【学校長あいさつ】

本校勤務一年目になりました。四月に予定しておりましたPTA総会が中止となり、直接の挨拶ができなかつたことが大変残念ではあります。本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、本年度も「協力」「強調」「協働」をキーワードに【チーム南郷】として学校教育目標の具現化に努め、保護者や地域に信頼され、一人一人が輝ける学校づくりを図ります。昨年に引き続き学校経営ビジョンに掲げました。特に本年度は、『ルール・マナー・モラル』の三つの視点を示し、自律型校則の浸透、自律型宅習への転換、さきがけあいさつの励行、メティアコンソール等々、様々な場面で自分の言動を見直すことに力を入れたいと考えております。(紙面の都合上、詳細につきましては、PTA総会資料や学校HPを見是非ご参照下さい。)

コロナ禍も三年目に突入しましたが、本校では「子どもたちの学び」を止めないという方針から、昨年度は様々な教育活動を可能な限り実施してきました。本年度もその方針に変わりはありませんが、今後国や県の方針変更により、緊急事態宣言等の発出や学校の

臨時休校等の措置は少なくなると予想されます。日頃の感染症対策を引き続き徹底する所存で、『ミーティング』への意識転換とそれを推進するための対応・対策が求められることがあります。

子どもたちの心身の健やかな成長を促しながら『団の学び力』を身に付けさせ、激動の社会を『たくましく生きる』生徒を育成するためには、多様な学びの機会が不可欠です。子どもたちにとっての『must（しなければならないこと）』は何か、『better（したほうが良いこと）』は何かを見極め精選しながら、『ミーティング』と両立した教育活動を開催したいと考えております。また、PTA活動につきましても同様の視点で見直しを図りながら、1)家庭と学校との双方向の連携を深めてまいりたいと考えております。今後とも、より一層の「理解」と「協力を」いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

【PTA会長挨拶】

会長となりました酒井です。

今年度は、保護者と教員の交流が出来るような行事を再開したいと考えています。三月までの短い期間ではあります、が、役員一同、精一杯頑張ってまいりますので、1)協力をお願いします。